

## El MINH en su salsa

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano  
Lunes, 20 de Marzo de 2017 22:17

---

{gallery}2017.mar.19-salsa{/gallery}

(San Juan, 19 de marzo, 2017) En el MINH nos encanta la salsa y como buenos salseros también concurrimos a celebrar el Día Nacional de nuestra música puertorriqueña y caribeña. Claro está, llevamos nuestra pancarta alusiva a la lucha Patria. Allí estuvimos en el Hiram Bithorn cantando y bailando con Andy, El Gran Combo y tantos otros representantes de nuestra cultura.